



あかまつ

令和4年度

第38号

令和4年10月13日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

令和4年度 後期のスタート!!

遠く東の山並みが色づき始め、足下の草花からも秋の様子を感じます。今日から令和4年度の後期がスタートです。学習発表会等で身に付けた行動力と団結力で、後期も仲良く充実した学校生活を送ってほしいと思います。皆様のご支援ご協力を、後期もよろしくお願いいたします。

<後期始業式の発表>



前しががんばったことと、後しががんばりたいこと

2年 ○○○○

わたしが前しががんばったことは、ぜん校テストにむけて、たくさんべんきょうしたことです。かん字は、ていねいにれんしゅうし、けい算は、にが手なところをとくにがんばりました。そうしたら、前きのさい後の全校テストでは、かん字とけい算、二つとも百点をとることができてうれしかったです。

後き、がんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、九九です。わけは、九九は二年生の算数でとても大じだからです。

二つ目は、けがをしないようにすることです。りゆうは、わたしは夏にこっせつをしてしまい、たいへんだったからです。けんこうに気をつけて生かしたいと思います。

三つ目は、友だちと仲よくすることです。もっと友だちとたのしくあそびたいからです。

後きも、元気いっぱい、いつもにこにこで、みんなと いろいろなことにトライしたいです。



前期のふり返りと後期にがんばること

4年 ○○○○

わたしが前期にがんばったことは二つあります。一つ目は国語です。漢字を覚えるのが苦手でした。だから、一人勉強でくり返し練習して覚えるようにしました。すると少しずつ正しく書けるようになりました。これからも、むずかしい漢字が出てくるのでがんばりたいです。二つ目は図工です。自分で何を作るか決めることが苦手でした。だけど、自分なりに考えたり、工夫したりして、作ってみたいものを作るようにしました。

後期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は社会の都道府県を覚えることです。47の都道府県を全部覚えるのがむずかしいので、特ちょうもいっしょに勉強して覚えるようにしたいです。もう一つは、5年生に向けてあいさつを自分からすることをがんばりたいです。はずかしくて自分からあいさつできないことが多かったので、先生方や地いきの方々に自分からあいさつできるようにしたいです。これからもいろんなことにチャレンジしていきたいです。

くれぐれも交通安全! ~秋の夕暮れはつるべ落とし~

交通安全について、夕暮れ時は特に気を付けるように学校でも指導しますが、ご家庭での声かけもよろしくお願いいたします。





後期にがんばりたいこと

6年 ○○○○

私が後期にがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、委員会活動です。私は放送委員会に所属しています。昼の放送で給食一口メモを読んだり、本の読み聞かせをしたりしています。全校のみんなに給食の内容や本のおもしろさが伝わるように、聞き取りやすい放送を心がけたいです。

二つ目は、算数の勉強です。特に、前期に学習した円の面積の勉強があまり得意ではないので一人勉強ノートに復習してできるようになりたいです。

三つ目は全校のリーダーとしての活動です。前期はそうじや集会、なべっこ会などでたてわり班のみんなをまとめることができました。でも、大きな声で話すことはあまりできなかったので、後期はしっかりと相手に伝わるような声の大きさを話せるようにがんばりたいです。

大仙ふるさと博士 たくさん誕生！

大仙市教育委員会では、平成28年度より「地域行事への参加や、企業・施設等での見学・体験など、地域と関わる活動を通じて、ふるさとを愛する心を育て、地域の将来を担う人材の育成を目指す」ことをねらいとして「大仙ふるさと博士育成事業」を行っています。



本校でも、この事業に積極的に取り組んできており、今回、夏休み中の花壇の除草や畑の世話などをがんばり「大仙ふるさと博士」がたくさん誕生しました。企業の訪問などに挑戦した人もいます。

今日の後期始業式で全校への紹介と、認定書とバッジの贈呈を行いました。

おめでとうございます！！

(敬称略)

初級 3年

中級 6年

5年

おめでとう!

第22回 奥羽太田ロードレース大会

- 小学1・2・3年男子の部 (2 km)
 - 1位 ○○○○さん (3年)
 - 5位 ○○○○さん (2年)
- 小学4・5・6年男子の部 (2 km)
 - 6位 ○○○○さん (4年)
- 小学4・5・6年女子の部 (2 km)
 - 5位 ○○○○さん (6年)
 - 6位 ○○○○さん (4年)

